



Dans la magie du Futuroscope...

publié le 03/06/2016

Afin de parachever un projet lié à l'image et au cinéma, les CM2 de l'école primaire de Cozes et les 6es B ont passé une journée au Futuroscope : découverte de certaines attractions en 3D, en 4D,...aux fortes sensations ; participation à l'atelier " les secrets de l'image" ; spectacle de l'aquaféerie nocturne imaginée par le Cirque du Soleil. Tous sont revenus enchantés, les yeux pleins d'étoiles !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.